Pressestelle der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen



Wahl der Vertreterversammlung der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen für die Amtsperiode 2011 bis 2016

Bremen, den 04. Oktober 2010

Vom 24.09. bis zum 01.10.2010 waren die Mitglieder der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen aufgerufen, per Briefwahl das höchste Gremium der Zahnärzteschaft im Lande Bremen – die Vertreterversammlung – für die nächste sechsjährige Amtsperiode zu wählen.

Zum zweiten Mal nach 2004 erfolgte die Wahl nach der Systematik des Kumulierens und Panaschierens.

Die Wahl wurde geleitet von Herrn Jürgen Wayand, der als Landeswahlleiter im kommenden Jahr auch die Bürgerschafts-Wahl leitet. Bei dieser Wahl werden die Wähler erstmals die Möglichkeit haben, zu kumulieren und zu panschieren.

Zu dem problemlosen Ablauf der Wahl zur Vertreterversammlung stellte Herr Wayand fest: "Die Zahnärzteschaft im Lande Bremen hat bewiesen, dass das Prinzip des Kumulierens und Panaschierens praktikabel ist. Die Wähler haben die Möglichkeit, auch einzelnen Kandidaten direkt Stimmen zuzuordnen, gezielt genutzt."

Das durch Herrn Wayand festgestellte Wahlergebnis lautet wie folgt:

Wahlkreis Bremen

Liste "IGUZ / Interessengemeinschaft unabhängiger Zahnärzte":	7,6	%
Liste "Wir engagieren uns":	22,5	%
Liste "Freier Verband Deutscher Zahnärzte / FVDZ":	18,6	%
Liste "Gemeinsam Zukunft gestalten":	51,3	%

Wahlkreis Bremerhaven

Liste "KAZ": 100,0 %

Die Wahlbeteiligung lag bei 58,8 % in Bremen und 54,2 % in Bremerhaven (2004: 58,4 % / 44,6 %).